

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh *Overhead Cost* dan *Risk Cost* Terhadap Pendapatan Margin Murabahah pada BUS di Indonesia periode 2013-2020. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan peneliti, dapat disimpulkan beberapa hal berikut:

1. Berdasarkan pengujian hipotesis pertama (H1) bahwa secara persial menunjukkan bahwa *Overhead Cost* berpengaruh dan signifikan terhadap pendapatan margin murabahah pada BUS di Indonesia Periode 2013-2020. Hal ini menunjukkan apabila bank syariah dapat mengendalikan dan menekan biaya *Overhead* maka pendapatan margin *murabahah* yang akan diperoleh akan meningkat. Jika biaya *Overhead* tinggi maka pendapatan margin *murabahah* yang akan diperoleh akan semakin rendah.
2. Berdasarkan pengujian hipotesis kedua secara persial menunjukkan bahwa *Risk Cost* berpengaruh terhadap pendapatan margin *murabahah* pada BUS di Indonesia Periode 2013-2020. Hal ini menunjukan bahwa risk cost semakin besar dikeluarkan oleh bank maka akan mengurangi dana cadangan yang dimiliki. Yang mana hal ini berpengaruh terhadap pendapatan margin *murabahah*.

3. Berdasarkan pengujian hipotesis secara simultan *Overhead Cost* dan *Risk Cost* berpengaruh secara signifikan terhadap pendapatan margin *murabahah*. Hal tersebut ditunjukkan oleh nilai  $F_{hitung}$  sebesar  $19.479 > F_{tabel}$  sebesar 3,24 yang menandakan dua variabel berpengaruh terhadap pendapatan margin *murabahah*.

## B. Saran

Dari penelusuran ini, penulis memahami bahwa masih banyak kekurangan di dalamnya. Akibatnya, pencipta memberikan ide untuk pemikiran dan penyempurnaan untuk pemeriksaan tambahan. Pencipta mengusulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Untuk akademisi

Diharapkan peneliti ini dapat digunakan sebagai bahan referensi untuk penelitian selanjutnya terkait dengan margin *murabahah*. Demikian pula, bagi para ilmuwan yang perlu menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi margin *murabahah*, penulis mengusulkan untuk mengembangkan dan menambahkan variabel yang berbeda untuk diteliti sehingga hasil yang diperoleh dapat lebih tepat dan lebih baik.

2. Untuk perbankan

Diharapkan melalui penelitian ini, bank dapat mengelola sumber dayanya dengan lebih baik. Bank dapat memikirkan kembali masalah yang dapat mengurangi margin bank. Sehingga bank dapat menjalankan aktivitasnya secara efektif.

3. Untuk daerah setempat

Kami akan sangat menghargai jika Anda dapat merujuknya untuk pinjaman, terutama pinjaman Murabahah. Disarankan untuk memperkaya informasi tentang margin murabahah, dan lain sebagainya.